

CONTINUACIÓN DE LA GUERRA

ESTADOS UNIDOS ALTA Y BAJA. ALIANZAS Y DIFERENCIAS
ROBERTO RODRIGUEZ, UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

Algunas de estas campañas se iniciaron también durante el período de la Segunda Guerra Mundial. Pero las diferencias entre Estados Unidos y México en las estrategias y objetivos de guerra fueron más amplias en este período.

Por ejemplo, México tomó decisiones basadas en su propia voluntad, sin considerar las órdenes ni las estrategias que se le daban desde Washington. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. De hecho, cuando inició la guerra, México no contaba con suficientes recursos para enfrentarla. Sin embargo, el presidente Lázaro Cárdenas decidió apoyar a los Aliados y luchar contra el Eje. La guerra duró más de tres años y el resultado fue una victoria para los Aliados. La guerra duró más de tres años y el resultado fue una victoria para los Aliados.

México tomó decisiones basadas en su propia voluntad. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo.

En otras palabras, las decisiones de México en la Segunda Guerra Mundial fueron basadas en su propia voluntad, sin tener en cuenta las órdenes ni las estrategias que se le daban desde Washington. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo. Los dirigentes mexicanos no tenían la idea de que la guerra iba a durar tanto tiempo.

(Continúa)

Obra completa de Rolando Cárdenas [artículo] Cecilia Palma Jara.

Libros y documentos

AUTORÍA

Palma, Cecilia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra completa de Rolando Cárdenas [artículo] Cecilia Palma Jara.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)